

Viganò : François a transformé l'Église en esclave des seigneurs de ce monde

25/08/2020



L'Organisation mondiale de la santé (OMS) est à la tête de l'industrie mondiale de la santé et est « une véritable entreprise multinationale » dont la finalité première est « le profit des actionnaires », affirme l'archevêque Carlo Maria Viganò sur RemnantNewspaper.com (21 août).

Selon lui, les actionnaires de l'OMS (1) sont des entreprises pharmaceutiques et des fondations « philanthropiques » comme la Fondation Bill Gates.

Viganò pense que cette industrie veut transformer les gens en patients permanents afin de vendre leurs médicaments et de gagner plus d'argent.

Il écrit en outre qu'une élite mondialiste projette d'assujettir l'humanité en introduisant une crypto-monnaie pour contrôler les informations personnelles et bancaires.

Pour Viganò, l'élection de François a donné naissance à une « Église de la miséricorde » qui a inspiré les Dicastères du Vatican, par exemple l'Académie pour la vie, avec une « vision perverse » qui embrasse « les exigences de l'environnementalisme » et l'idée de surpopulation.

Viganò qualifie de « honteux » le silence du Saint-Siège sur les questions pro-vie. François semble « plus préoccupé par la promotion du recyclage – au point d'écrire une encyclique à ce sujet – que par la vie des enfants à naître ». (2)

Pour Viganò, **cette acceptation de facto de l'avortement est un aspect d'une crise encore plus grande qui a commencé lorsque « la partie déviante de l'Église » qui est dirigée « par ce qui était autrefois la Compagnie de Jésus » a pris le pouvoir et a fait de l'Église « un esclave de la mentalité du monde ».**

(1) Rappelons que François soutient cet organisation mondialiste, aidée financièrement par Bill Gates et Big Pharma !...

*(2) Encore une fois rappelons-nous l'amitié * de François pour la terrible avorteuse Mme Emma Bonino (10.000 avortements minimum)...*

* Démontrée et diffusée par les médias lorsque le pape l'avait reçu chaleureusement au Vatican.